

4. Fuentes de Ingresos- Dep.Financiero: equipo 3

Nuestra empresa pretende crear una aplicación móvil, y el costo de esto es alto, rondando los 18.000 euros, si es que sumamos todos los factores que supone crear una app y contratar un servicio como técnicos o administradores. Antes que nada, hemos investigado que otras empresas o posibles inversores existen.

Debido a que nuestra aplicación tendrá está relacionada con la industria musical, diferentes discográficas pueden estar interesadas. Sin embargo, nos hemos decidido en buscar pequeñas discográficas, que necesitan tanto apoyo como nosotros. Nuestro proyecto es algo que podría ayudar a muchas personas de la industria musical, a salir adelante. Planeamos que esta sea la fuente más grande, con la que más ingresos obtendremos.

Asimismo, personas que quieran dar un gran salto en sus carreras, como artistas musicales poco conocidos o gente que aún no se atreve a intentarlo, podrían llegar a ser grandes inversores de nuestra empresa, pues esto les animaría y ayudaría en sus carreras y proyectos.

El método de pago actualmente ha sufrido un cambio bastante relevante, los jóvenes de hoy en día prefieren pagar a través de aplicaciones que mueven el dinero de una forma más sencilla a la tradicional.

Nuestra aplicación tendrá publicidad de todo tipo, varias empresas podrían estar interesadas en esto teniendo en cuenta que muchos jóvenes se animan a utilizar este tipo de servicios. Un ejemplo claro sería Spotify que ingresa más de 416 millones gracias a la publicidad . Por ello, pretendemos generar ingresos a través de publicidad, además de lo ya mencionado.

La aplicación tendrá una opción de pago, por una suscripción. en principio, el número de discográficas que podrán ver tu perfil será limitado, por lo que está suscripción servirá para ampliar tus posibilidades, del mismo modo, las canciones de

perfiles suscritos estarán en la sección de recomendados, incrementando la posibilidad de darse a conocer en el mundo.

Tienes que especificar el precio..

En caso de no lograr un inversor como tal, recurriremos a un préstamo.

Nuestros precios serán dinámicos, pues no sabemos a ciencia cierta el futuro de nuestra empresa, y queremos ver como funciona antes de decidirnos en un precio fijo.

En nuestro primer año estimamos ingresar unos 150.000 euros , de todos modos esto irá incrementando a lo largo del tiempo ya que esta aplicación se tiene que dar a conocer internacionalmente todavía.

